



Liebe Freunde,

so langsam heißt es Abschied nehmen.

Die letzten Tage sind doch aufreibender als gedacht und wir sind heil froh, wenn wir in unserem neuen Heim ein paar Tage zur Ruhe kommen. Wie gerne hätten wir noch eine Riesenabschiedsparty gegeben, aber das war unter den Bedingungen einfach nicht möglich. Seid uns deshalb nicht böse, wir holen das bei unserer Rückkehr nach. Sorry auch für diesen formellen Abtritt, wir üben noch.....:-))

Wir freuen uns natürlich auch auf das neue Leben im "Land der unbegrenzten Möglichkeiten" und hoffen, dass Valerie und Isabelle vor allem die Sprache, aber auch sonst ein paar Dinge mitnehmen können (ausser Hamburgern und HotDogs). Es wird bestimmt eine tolle Erfahrung für uns alle.

Das Häuschen, das wir gefunden haben liegt traumhaft auf einem ca. 1000m² großen Grundstück mit großen alten Bäumen. Es ist zwar schon ein bisschen älter (Baujahr 1920) hat aber unheimlichen Scharm und viel Platz (für deutsche Maßstäbe). Mit der S-Bahn ist man in ca. 35 Minuten direkt in New York City und zum Strand sind es mit dem Auto gerade mal 15 Minuten.

Tja, dann, vergesst uns nicht, wir denken bestimmt an euch (dem einen oder anderen wird vielleicht mal das Ohr klingeln). Wir hoffen, dass wir euch alle gesund und munter wiedersehen. Vielleicht können wir ja euch ja auch direkt in USA begrüßen. Wir würden uns freuen.

Alles Liebe und Gute, Fröhliche Weihnachten und einen Superstart ins Y2K

